

Coordinan: N. H. y J. M. Ceinos | agendalne@lne.es | agendagijon@epi.es

El escritor Nacho Guirado presenta su nueva novela en Oviedo ● Concierto solidario de Cruz Roja en Mieres ● Jazz en Gijón ● Danza de Navidad en Castropol

Oviedo

Concierto de piano. La Escuela Municipal de Música (Calle del Rosal, 7) acoge hoy un concierto de piano en su salón de actos de la mano de las profesoras Isabel Collía y Silvia Velarde. El recital comenzará a las **18.15 horas**. La entrada es libre hasta completar aforo.

Nacho Guirado, en Cervantes. El escritor ovetense Nacho Guirado presenta hoy, a las **19.00 horas**, en la librería Cervantes, su novela "Lo que sé del amor", su historia más intimista y personal. El título recibió el pasado mes de junio el premio "Asturias" de novela, que concede la Fundación Dolores Medio, lo que permitió su edición. El jurado destacó su originalidad, el uso de una técnica que recordaba mucho al soliloquio de "Cinco horas con Mario" y la mezcla de escritura y crítica literaria. La entrada es libre.

Ana Zarauza, en Aramburu. La directora de la Escuela de Hostelería del Principado, Ana Zarauza, presenta hoy, a las **19.00 horas**, su novela "Algo que ocultar", en Aramburu (calle Fierro, 9). La trama se desarrolla en Llanes, concretamente en una casa de indios, donde sucede un asesinato que se verá relacionado con otras historias, cuya unión cobrará sentido al final de la historia. Además, por su cargo, la historia está aderezada con referencias a la buena gastronomía. El acto estará presentado por Chelo Veiga y Roberto Aramburo y la entrada es libre.

Recital de viola y piano. El teatro Filarmónica, dentro de los conciertos de la Sociedad Filarmónica, acoge hoy un dúo de viola y piano de la mano de la violista Cristina Gestido y la pianista Marta Tejido. Ambas interpretarán obras de Schumann, Brahms, Granados, Enesco, Hindemith y Piazzolla. El concierto arrancará a las **19.45 horas**.

Exposición de pintura de Klara Konkoly-Thege. La artista húngara Klara Konkoly-Thege presenta "Move", su primera muestra individual. en el Colegio de Arquitectos de Oviedo. Con el positivismo, la alegría, el baile y la vida como puntos de referencia, construye pinturas en diferentes materiales y formatos que laten, que se mueven con libertad y que tocan al espectador para mostrarle un poco de luz entre tanta oscuridad. La exposición se puede visitar hasta el 30 de enero de 2016, de lunes a viernes, de **9.00 a 14.00 horas**.

Exposición de Fernández Miralles en Correos. El artista José Salvador Fernández Miralles muestra su obra en la oficina principal de Correos de Oviedo (calle Alonso Quintanilla). Se trata de una selección de creaciones

nuevas, además de otros cuadros realizados en los últimos años, con diversas técnicas pictóricas (tinta china, acuarela, acrílico, ilustración digital...). La exposición, que se enmarca en el programa "Correos con el Arte", podrá ser visitada hasta el próximo 7 de enero en horario de oficina: de **8.30 a 20.30 horas**, de lunes a viernes, y de **9.30 a 13.00 horas**, los sábados.

Gijón

Teatro infantil en El Llano. La compañía "Magín Blanco" pondrá hoy en escena la obra de teatro infantil "La niña y el grillo en un banquito", a las **18.00 horas**, en el centro municipal de El Llano. La entrada es libre.

Magia en Pumarín. A las **18.00 horas** de hoy, en el centro municipal de Pumarín-Gijón Sur, el mago Nacho pondrá en escena el espectáculo "Los secretos de la magia". La entrada es libre.

Libro. Juan J. Alonso presentará hoy su libro "El mundo volverá a saber de mí", a las **19.00 horas**, en el centro de cultura Antigo Instituto. La entrada es libre.

Cine en El Coto. A las **19.30 horas** de hoy, en el centro municipal de El Coto, se proyectará el filme "A través del espejo", de Robert Siodmak. La entrada es libre.

Ateneo Jovellanos. Ángeles Caso presentará hoy, a las **19.30 horas**, en la sede del Ateneo Jovellanos (centro cultural de Cajastur-Muralla Romana), su libro "Todo ese fuego". La entrada es libre.

"L'Arribada". En la librería La Buena Letra (calle Casimiro Velasco, número 12), a las **20.00 horas** de hoy, dentro de las actividades del décimo aniversario de la asociación cultural "L'Arribada", tendrá lugar la presentación del libro "Yo taba ellí", de Esther García López. Entrada libre.

Jazz. A las **20.00 horas** de hoy, en el centro de cultura Antigo Instituto, dará un concierto de jazz el "¡Zas! Trío" (Marcelo Peralta, saxos; Baldo Martínez, contrabajo, y Carlos, "sir Charles", González, batería). La entrada cuesta 3 euros.

Música navideña. En la iglesia parroquial de San Lorenzo, a las **20.00 horas** de hoy, en el VII Certamen de música y canción navideña-Memorial "Bonifacio Lorenzo", actuarán el coro de la asociación "Enalba", el coro "Clave de Sol", el grupo musical "80ME" y el coro del Centro Asturiano de La Habana de Gijón. La entrada es libre.

CICA. A las **20.00 horas** de hoy, en el centro de interpretación del cine en Asturias (cuarta planta del Casino de Asturias), se proyectará el filme "Interestellar", de



Klara Konkoly-Thege.



El "¡Zas! Trío".

Oviedo

Pintura

Colegio de Arquitectos

Gijón

Música

Antigo Instituto

Christopher Nolan. El acceso al CICA cuesta 2 euros (gratis los desempleados y los menores de 18 años de edad).

Concierto de Navidad. En el teatro Jovellanos, a las **20.00 horas** de hoy, se celebrará un concierto de Navidad del Conservatorio Profesional de Música y Danza de Gijón. La entrada cuesta 6 euros.

Las Cuencas

Concierto solidario de Cruz Roja de Mieres. La Agrupación de Cruz Roja de Mieres ofrece hoy un concierto solidario en el auditorio "Teodoro Cuesta" de Mieres, a las **20.00 horas**. El precio de la entrada es de 5 euros y se destinará a la compra de juguetes para niños en situación de riesgo de exclusión social.

Charla sobre la toponimia en el valle de Turón. El experto Alejandro Zuazua ofrece hoy una ponencia sobre el origen de los nombres en el valle de Turón, en el Ateneo de Turón, a las **19.30 horas**. La entrada es libre.

Cine en Langreo. La IV Muestra de cine social y derechos humanos de Asturias proyecta esta tarde, en el cine Felgueroso de Sama, a las **19.30 horas**, el documental "El gran vuelo", de Carolina Astudillo. La entrada es libre.

Charla sobre los refugiados sirios en Mieres. "Parpauela Asociación Cultural" organiza una charla coloquio sobre los refugiados sirios. Entre los intervinientes estará Ricardo Angora Cañego, cooperante voluntario de Médicos del Mundo que acaba de llegar de Lesbos de ayudar a los refugiados que llegan a la costa griega. Será a las **19.00**

horas, en la Casa de Cultura de Mieres. La entrada es libre.

Gala de Cruz Roja en Moreda. A las **18.30 horas**, en el cine Carmen (Moreda), se celebrará una gala benéfica de Cruz Roja de Aller. La entrada es una bolsa de alimentos no perecederos.

Avilés y comarca

Mercadillo de Navidad. Comienza el mercadillo de Navidad en el paseo central del parque de Las Meanas. Permanecerá abierto de **11.00 a 22.00 horas** y continuará hasta el 6 de enero.

Maratón de donación de sangre. El salón de recepciones del Ayuntamiento acoge hasta el próximo viernes un maratón de donación de sangre, de **9.00 a 21.00 horas**.

Charla sobre redes sociales para jóvenes. El ciclo "Infancia saludable: los niños de hoy, los adultos del mañana" ofrece hoy, a las **19.00 horas**, la charla "Redes sociales y tecnología de la información: uso por parte de los menores", que imparte Javier Bueno. El acto tendrá lugar en el centro de servicios universitarios de Avilés (calle de La Ferrería, número 7). La entrada es libre.

Charla sobre "Portus". El ciclo "Portus", que conmemora el centenario de la Autoridad Portuaria de Avilés, presenta hoy la charla "Ochenta años de imágenes aéreas del puerto de Avilés", impartida por Felipe Fernández García, catedrático de la Universidad de Oviedo. La ponencia tendrá lugar a las **19.30 horas**, en la cúpula del Centro Niemeyer. La entrada es libre.

Encuentro sobre el cáncer de mama. En el salón de cine del Centro Niemeyer hoy se celebrará un encuentro sobre "Vida saludable y prevención del cáncer de mama". Participan Soraya Casla Barrio, coordinadora del programa de ejercicio y oncología de GEICAM, y María Luque Cabal, oncóloga del Hospital Universitario Central de Asturias. El acto tendrá lugar a las **18.30 horas**. La entrada es libre.

Cuentacuentos en Corvera. En la Biblioteca de Los Campos, en Corvera (calle de Pepín de Pría, número 9), a las **18.00 horas** de hoy, tendrá lugar una sesión de cuentacuentos. La entrada es libre.

Centro

XXI Semana de montaña de Villaviciosa. Dentro de las actividades de la XXI Semana de montaña de Villaviciosa, a las **20.30 horas** de hoy, en el teatro Riera, Alfredo Fernández hablará sobre "Norte de Etiopía: paisajes y gente".

Oriente

Cine social en Cangas de Onís. La Casa de Cultura de Cangas de Onís acoge hoy, a las **19.30 horas**, una proyección del filme "Timbuctú", de Abderrahmane Sissako, dentro de la IV Muestra de cine social y derechos humanos de Asturias. La entrada es libre.

Exposiciones en Colunga. Hasta el próximo 30 de diciembre, en la Casa de Cultura de Colunga, estará abierta al público una exposición itinerante de Medicus Mundi titulada "Pueblos de la sabana: Malf". En el mismo lugar también está abierta al público una muestra de trabajos de manualidades realizadas por usuarios del centro de apoyo de atención diurna de La Isla. La muestra se inaugura a las **12.00 horas** de hoy. La entrada es libre.

Lectura de poemas en Cangas de Onís. La Sifonería de Cangas de Onís (calle de San Pelayo) acoge hoy un encuentro de lectura de poemas a cargo de José M. Aladro Montañés, José Miguel López, "Chechu", y Armando Vega Rodríguez, a las **20.30 horas**. La entrada es libre.

Occidente

Charla sobre alzhéimer en Tapia. El auditorio de la Casa de Cultura de Tapia acoge hoy una charla de la Escuela de Salud Municipal. Lleva por título "La enfermedad del alzhéimer" y comenzará a las **17.00 horas**. La entrada es libre.

Taller infantil en La Caridad. El centro de día de La Caridad organiza hoy un taller de adornos navideños. Comenzará a las **17.30 horas**.

Danza en Castropol. La asociación Ballet del Occidente organiza hoy, a las **19.00 horas**, en la Casa de Cultura de Castropol, su segunda gala de danza de Navidad. La entrada es libre.